

# *Les Pasteurs pour la Paix dénoncent au Mexique le renforcement du blocus de Cuba*

---



La Havane, 24 juin, (RHC).- Les Pasteurs pour la Paix, organisation œcuménique nord-américaine s'opposant fermement au blocus de notre pays, entame ce lundi une visite à La Havane.

Ces derniers jours ils ont réalisé une caravane dans une vingtaine de villes des États-Unis. Partout, ils ont expliqué l'impact du blocus nord-américain sur notre pays et collecté de l'aide humanitaire pour le peuple cubain.

Avant de franchir la frontière du Mexique, Gail Walker, directrice exécutive de cette organisation, a annoncé une conférence de presse en territoire mexicain pour dénoncer en particulier l'activation par Washington du chapitre III de la loi Helms-Burton qui cherche à internationaliser le blocus.

Le dit chapitre s'attaque en particulier aux entreprises étrangères faisant usage des propriétés nationalisées par le gouvernement révolutionnaire dans les années 60.



**Radio Habana Cuba**